

Ces trois Liégeois ont testé le casting de The Voice



LIÈGE TÉLÉ CROCHET DE LA RTBF

Ils ont testé The voice

Didier Boclinville, Patrick Alen et Pierre Theunis ont récolté des roses et des épines

Quelques stars liégeoises se sont prêtées au jeu du casting pour l'émission "The Voice Belgique". Dans les locaux de La Meuse Liège, elles se sont installées devant un ordinateur portable équipé d'une webcam et d'un micro. Là, elles ont poussé la chansonnette. Le logiciel "The Voice" de la RTBF leur a attribué une cote bien en deçà de leur prestation cinq étoiles.

"Jesuistrès fièred'avoir été choisie pour animer la version belge de The Voice", lance d'emblée Maureen Louys, animatrice liégeoise de la RTBF. Le principe de l'émission est simple. Des artistes amateurs chantent devant un jury constitué de professionnels. "La grande nouveauté par rapport aux autres émissions de ce type, c'est que les membres du jury tourneront le dos aux candidats", précise Maureen Louys. "Un candidat ne sera pas choisi pour sa petite gueule d'amour qui va plaire aux midinettes. Ainsi, le physique, l'âge ou la manière d'être n'influencera pas le choix du jury. Ce sera uniquement le talent et l'émotion qui seront évalués. Cela peut réserver de très jolies surprises...".

ZONE TEST SUR INTERNET

En prélude à son émission - qui devrait débuter fin 2011 - la RTBF a mis en place une rubrique "The Voice" sur son site Internet: rtbf.be/thevoice. Il suffit d'être équipé d'un ordinateur avec une webcam et d'un micro et c'est parti: vous êtes déjà un



Didier Boclinville, Patrick Alen et Pierre Theunis ont participé au casting The Voice. ■ LAURA BAUDOUX

peu une star! Vous pouvez ainsi vous tester, un nombre de fois illimité. À chaque fois, le logiciel qui vous enregistre décerne des cotes pour la justesse de la voix, l'expression ainsi qu'un score global pour votre prestation.

Lorsque vous vous êtes bien entraînés, vous être prêts à auditionner pour l'émission. La procédure reste la même que pour les tests mais vous n'aurez qu'un seul essai pour arracher une larme ou faire dresser les poils de ceux qui vous écoutent.

Cette émission, "The Voice Belgique", est l'occasion, pour La Meuse Liège de tester nos plus belles voix liégeoises. Jugez plutôt: Patrick Alen (chanteur des Gauff, réalisateur, acteur), Pierre Theunis (chanteur et humoriste) et Didier Boclinville (humoriste et chanteur). Rien que du très beau monde donc pour notre casting. Une certitude, nos candidats méritaient de meilleures cotes que celles attribuées par la machine de la RTBF.

Un casting à prendre, évidemment, au second degré... «

ARNAUD BISSCHOP

DÉCOUVREZ

le casting de nos humoristes

www.lameuse.be

